

La syphilis qui cadrerait bien avec l'existence de l'hydramnios associé à une malformation fœtale (hydrocéphalie) si souvent de nature spécifique, n'a pu être décelée et M le Dr Potvin le médecin de famille, assure son absence certaine chez le père.

Maintenant la malformation fœtale, cause probable de l'hydramnios, peut-elle être invoquée, pour expliquer le supposé arrêt de développement du second fœtus, c'est bien douteux. Y avait-il une relation de cause à effet entre cette perte du mois de juillet et la conformation des deux fœtus, c'est bien embarrassant de répondre, et la question, est-ce superfétation, reste ouverte.

